
逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。

理事長：田中修 連絡先 FAX 045-431-2533 E-mail tanaka@melvic.co.jp にお願いします。
ホームページも是非ご覧下さい。http://www.zushimarina-wo.com/

【監事就任ご挨拶】

逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会 会報 №64

２０１３．９ 会報担当 田中修 FAX０４５－４３１－２５３３
http://www.zushimarina-wo.com/

熱海施設に逗子マリーナオーナーズラウンジを開場しました。
１．チェックイン・チェックアウト時の待ち合わせに、グループでの会食歓談にご利用

下さい。
２．製氷機を設置しました。各お部屋のアイスペールをお持ち下さい。
３．今後ご利用情況を見て、利用のルール作りをします。

ご意見をお寄せ下さい。

活性化委員会報告

１．熱海施設報告
給排水管の改修工事の見積りが進んでいます。
10月中には配水管の洗浄工事を行い、同時に管内の調査の上、工事を進めます。
来年2月中の完了を予定して順次工事を行いますので、熱海をご利用の際はご協力を
お願いします。

２．白浜施設報告
白浜太洋マンションの外壁及び防水工事が
終了し、白亜のマンションに変身しました。
是非一度ご覧下さい。

又、室内カーテンの取替えも完了し、
室内改修も一応終了致しました。

３．白馬施設報告
管理組合理事会に提案していた駐車料金を
１日1000円から、宿泊1回1000円に
変更しました。

これからは、2泊3日でも1000円でご利用
頂けます。

理事会報告（6月16日）

昨年１２月の総会で監事に就任致しました。潮見日出輝と申します。
活性化委員会の皆様とともに、当会が円滑に運営されるように微力では
ありますが協力させて頂きますので、よろしくお願い致します。

（本文は裏面に掲載）

監事 塩見日出輝



【監事就任ご挨拶】 監事 潮見 日出輝

暑かった夏もようやく過ぎて、やっと秋本番の季節となって来ましたが、会員
の皆様にはますますお元気で活躍のこととお喜び申し上げます。

私は、昨年の１２月の総会で、西川副理事長（高校大学の同窓）から進められ、
監事に就任いたしました。

田中理事長様はじめ理事、活性化委員会の皆様とともに、当会が円滑に運営さ
れるように微力ではありますが協力させていただくつもりですので、よろしくお
願いいたします。

以前から西川さんのお誘いで、高校の友人７、８人とその奥様も含め何回とな
く利用させていただいていましたが、２００７年の秋頃に入会の誘いを受け、メ
ンバーとなりました。

入会以降は、逗子で鎌倉・江ノ島散策、熱海で箱根観光と利用していますが、
その中で白馬がお気に入りとなり年２，３回のペースで訪れ、八方・栂池・五竜
のトレッキングを楽しむとともに、地元に住んでいる大学の先輩に教えていただ
いた、青鬼集落の棚田と北アルプスの絶景、佐野坂の姫川源流の澄んだ水の流れ
を楽しんだりしております。

この夏は、小学校１年の孫娘を連れて
岩岳の「ねずこの森」のネイチャー
ウォークをガイド付きで歩きましたが、
日頃自然に親しむことの少ない孫が大変
喜んでガイドの方の話を楽しそうに聞き
ながら、森の中を元気に２時間頑張って
歩き通しました。

また、糸魚川のフォッサマグナミュー
ジアムと親不知海岸での石拾いも大喜び
でした。

今後も体力の許す限り白馬のすばらし
い景色を楽しむとともに、逗子、熱海、
白浜も利用したいと思っています。

最後に、ワシントニヤ会で企画される
様々な催しにも、予定が許す限り参加し
たいと思いますのでよろしくお願いいた


